





VEILLE REVENDICATIVE DE LA RENTRÉE! ET POINT SUR LES NÉGOCIATIONS

Début juillet la DRH nous a fait parvenir un **compte rendu synthétique** des négociations. Ce dernier à fait l'objet de nombreuses **demandes de modifications** par l'intersyndicale.

Elles ont amené la DRH à nous proposer une 2ème version fin juillet.

Après lecture attentive de cette 2^{ème} version, l'intersyndicale a demandé à **nouveau** quelques **modifications** sur seulement **6 points** !

Si nous avons noté que ce dernier document DRH allait peu à peu dans le bon sens avec de nombreuses réponses favorables aux revendications, il restait néanmoins quelques points à reformuler et quelques précisions importantes à apporter (calendrier de mise en œuvre).

A la suite de nos dernières remarques la DSI, en l'absence de la DRH en congés, nous a fait parvenir le 23 août une **3**ème **version**. L'intersyndicale a demandé dans la foulée quelques petits réajustements d'écriture et qui ne sont en aucun cas des revendications supplémentaires.

Nous attendons maintenant la réponse de la Direction.

L'intersyndicale a également précisé au Directeur que nous étions dans une volonté de sortie de crise. Mais pour cela, nous attendons avant tout chose un projet de protocole de sortie de grève sans ambigüité de rédaction, construit sur la base de nos dernières demandes de modifications et de réajustements, intégrant bien sûr les réponses positives déjà actées.

Dés réception de ce projet de protocole de sortie de grève, nous convoquerons une **Assemblé Générale** pour échanger avec vous sur son contenu et envisager **collectivement** les suites à donner à ce mouvement social inédit.

En attendant, l'intersyndicale laisse la tente de la contestation plantée!

Veille revendicative de rentrée les mardis 10, 17 et 24 septembre de 8h30 à 12h30

- ✓ Venez nombreux, même un petit moment!
- ✓ Restons motivés et déterminés !





